

**今年度のプチトマトの活動を  
学級生の感想とともにご紹介します！**

**第1回  
開講式  
学校司書鈴木先生講話**



前年度より着任された学校図書館の司書鈴木真須美先生に、「読書と学校司書の役割について」のご講話をいただきました。

今回はじめて図書室に入りました。普段こどもたちがどんな風に利用しているのか分かりました。

司書の鈴木先生の本が好きで楽しんでいる様子と頑張りが、手に取るよう分かりました。

**プチトマト  
しんぶん**

**第2回  
子どもの熱中症対策や  
夏に注意するケガの手当て**

保健センターより保健師の矢野康子先生をお招きして、夏目前の時期にピッタリのご講話をいただきました。



いざという時に慌てずに対応できると思いました。とても勉強になりました。

一昔前の常識と違う部分も分かってとても良かったです。

頂いた資料にイラストもあり分かりやすかったです。こどもたちにも見せて話したいと思います。

発行：明峰小学校区  
家庭教育学級

- 家庭教育学級プチトマトでは、こどもたちが学校で学んでいる時間に、保護者も勉強できます。登録制で、親たちが企画し、自主的に運営している会です。
- 市内の各小・中学校でそれぞれ開催されています。
- 参加費は無料。（講座によっては、材料費や交通費がかかります）
- 小さなお子様連れの参加も可能です。

**第3回  
人権教育合同講座**

講演「杉原千畝と日本にやってきた難民たち～助けられた命のメッセージ～」

NPO法人ホロコースト教育資料センター代表の石岡史子氏による講演が中央公民館にて開かれました。第二次世界大戦中、ユダヤ人難民を助けた日本人、杉原千畝によって発給された「命のビザ」について、ご講話くださいました。

人権講座は普段自分がなかなか触れないテーマの話を聞くことができ、とても勉強になります。



**第4回  
学習指導要領改訂による本校  
のこれからの授業  
～算数の授業を体験！～**

徳増由美子教頭先生に、ご講話いただきました。前半は学習指導要領の改訂について。後半は小学4年生になった気分で算数の授業を体験しました。



数十年ぶりの授業はとても楽しかったです。

授業参観とはまた違った目線で見ることが出来ました。

改訂について、想像と違いました。参加して良かったです。



## 第5回 食育講座 パン作り

10月には勝田有美先生をお招きして「フライパンで楽チン！かんたんハムチーズパン」講座を開催しました。ビニール袋とフライパンを使ってあっという間に短時間で作れるパン作りは、こどもたちと一緒に楽しむのにも最適です。会場は学校の家庭科室をお借りしました。とても美味しく、楽しい実習でした。



↑校長先生も生地をコネコネ！

## 第6回 健康講座 肩こりセラピー（ヨガ）

11月には、ヨガカフェしずく・仲みちこ先生にお越しいただき、肩こりの様々な原因について、座学と実技を行っていただきました。姿勢のチェック、身近な道具を使っての「こり」をほぐす方法など、短い時間に様々なレクチャーをたくさん受けすることが出来ました。



## 第7回実技実践講座 スクラップブッキング

12月には、竹内純子先生をお招きして、スクラップブッキングを体験しました。各自が事前に用意した写真を切り貼りして、先生にご用意していただいた様々な材料を使って、A4サイズの額にデザインしていきます。家族の写真や、ペットの写真など、個性豊かな素敵なお品が時間内にたくさん仕上がりました。



## 第8回講座 校長先生講話 閉講式

本澤智巳校長先生に「ほめて伸ばそう！ペアレントトレーニング」をご講話いただきました。多くのこどもに役立つペアトレ。ほめて伸ばす「25%ルール」など、ぜひ家庭で実践していきたい内容です。

家庭教育学級の閉講式も行われました。学級生には修了証書が配られました。一年間お疲れさまでした。



興味のある講座を考えたら、  
来年度の講座で  
希望を出して、ぜひ一緒に  
参加しましょう♪

